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В Республике Беларусь J<aK страхование имущества предприятий, 

так и система страхования в целом находятся в состоянюt реформ~ 

вания, и, естественно, на пуги становления данной отрасли народного 

хозяйсmа существует много сложностей и проблем. 

Одной из главных проблем является ynлara сrраховы_х взносов за 
счет прибыли, а не отнесение их на себестоимоСJЪ, как. было до 2003 г. 
Следующей проблемой является незнание руководящим составом 

предприятия сущности и назначения страхования. Кроме того, на дан­
ный момекr пракrнчески на всех предприятиях значительную долю 

имущества занимает элекrронное оборудование, работа которого под­
вергается различным специфическим рискам. В настоящее время 

страховые организации предлагают разнообразный перечень услуг по 

страхованию элекrронноrо оборудования, прибегнув к которым, 

предприятие защкrит себя от значиТельных финансовых потерь при 
наС1уnлен11и кахоrо-либо события. 

В республике также необходимо развивать «пакетное страхова­

ние». Эrо связано прежде всего с тем, что одним из требований инос­

транных инвесторов при вложении средств в то или иное предприятие 

является наличие полного пакета страхования имущества данного 

предприятия. 

По-прежнему одной из проблемных mраслей сrрахования в Рес­

публике Беларус~ является страхование имущества сельскохозяй­

ственных предприятий. Для страховых организаций данный вид стра­

хования является убыточным, поэтому страховщики устанавливают 

либо очень высокие страховые тарифы, либо отказываются им зани­

маться вообще. В большинстве развИТhIХ странах в страховании иму­

щества сельс1<Охозяйственных предприятий, в часпюсти, страхова­

ния урожая, вецущую роль Иf1>Зет государство. 

Счкrаем, что в Республике Беларусь государству также следовало 

бы оказывать аналогичную поддержку сельскохозяйственному секrо-
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ру через механизм страхова1rnя, что будет способствовать развитию в 

Беларуси сферы имущественного страхования, рынка страховь1х ус-­

луг в целом, а в ю:шечном итоге - развитию всей экономики страны. 

ECOLOGY IN OUR НANDS 

M.S. Galahurda 
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The Earth is the only planet in our solar system where life exists: Ыuе 
rivers, lakes, seas and oceans, high snowy mountains, green forests and 
fields. Our planet is wonderful. Since ancient times а man has tried to make 
his life easier. Не invented machines and instruments, chemical and atomic 
power. Today these inventions pollute the world we live in. Cars and facto­
ries pollute the air we use. The fume also destroys the ozone layer which 
protects the Earth from dangerous sun lighl 

Only city dwellers сап improve ecological situation in а city. This is the 
opinion of inhaЬitants ofBrest, they shared during а sociological poll. The 
research on proЫems of ecology was provided Ьу city branch of Fund of 
Lutskevich brothers. 

Among other typical ecological proЬlems plenty of waste in the streets 
V11as put on the first place. The inhabltants of Brest are also disturЬcd with air 
pollution !>У exhaust gases and with quality of water in pipelines. Respon­
dents have marked absence of places for walking with dogs, а plenty of 
homeless, and the proЫem oftrash buming. Almost 90.% of city dwellers 
consider that the state of the environment badly influences health. 

Among the questions there was the question: "Who is сараЫе to influ­
ence the environment?". On \у .9 ,3 % of respondents consider that puЬlic or­
gani.zations are аЫе to do it. Among those реор\е who are older than 50 con­
fidence in puЬlic organiz.ations is higher than among the youth. Almost half 
of alJ adult respo~dcnts marked possiЫe results of the activity of puЬlic ini­
tiatives and organiz.ations. In opinion of the townspeople, fLrst of а\~ they 
thcmselves сап innuence the situation (34,4 % ), the city executive commit­
tee and ecological inspection (28,8), heads of the industrial enterprises 
( 19 ,5 % ). Besides thc city dwellers have noted the nccessity of appropriate 
fmancing of ecological progra.ms. 

Rcally, there are many proЬlems connected with ecology in Brest. 
Some firms are in downtown center Ьecause of the absence of а master -
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